

En este video voy hablar dando un comentario sobre el siguiente versículo enseñado por el Apóstol Pedro, dice así:

Primera de Pedro capítulo 2, versículo 23:

El no respondía cuando lo insultaban ni amenazaba con vengarse cuando sufría. Dejaba su causa en manos del Poderoso, quien siempre juzga con justicia.

Pedro está hablando del Señor Jesús, él no respondía cuando lo insultaban ni siquiera amenazaba con vengarse cuando sufría, esto demuestra que Jesús vivía así cuando estaba en la tierra con una actitud poderosa y poniendo esos asuntos en manos de su Amado Padre Celestial, ¿porque?, porque el Padre siempre juzga con justo juicio y él se encarga de esos temas. Por si alguien no lo sabía, el Padre Celestial es el Juez Supremo, en cuál es fundamental clamar justicia a él con el fin de que castigue a los malvados que insisten en hacer el mal una y otra vez, sobre todo, especialmente, aquellos que rechazan repetidas veces el verdadero Evangelio que nos lleva a la salvación y lo que es fundamental en nuestra salvación eterna; el Padre se encargará de todo esos asuntos conforme su voluntad.

Entendiendo lo anterior, pasemos a una enseñanza poniendo como ejemplo cuando vivió Jesús aquí en la tierra conforme a la enseñanza del Apóstol Pedro, pero antes de leerlo, le recomiendo que agarre su Biblia y busque los textos que citaré, vamos a leerlo:

Mateo capítulo 26, desde el versículo 57 al 67, dice así:

TÍTULO: Jesús ante el concilio

Los que prendieron a Jesús le llevaron al sumo sacerdote Caifás, adonde estaban reunidos los escribas y los ancianos.

Mas Pedro le seguía de lejos hasta el patio del sumo sacerdote; y entrando, se sentó con los alguaciles, para ver el fin.

Hasta aquí, comentaré rápidamente estos dos textos del verso 57 al 58. Observar cómo llevaron al Señor Jesús delante del sumo sacerdote llamado Caifás, en ese lugar estaban reunidos los escribas y los ancianos; recordar que Jesús le llamó hipócritas y hasta generación de víboras a los fariseos y escribas, en cuál es totalmente bíblico insultar a quien es digno de decírselo. Y Pedro, que es el discípulo de Jesús, le seguía a Jesús desde lejos, en cuál él quería observar e incluso, aprender pienso yo porque, Pedro sin duda aprendió también de Jesús eso sin duda. Entonces, él mismo se sentó con los alguaciles, para ver lo que va a pasar al Señor Jesús hasta el final. Aquí se aprende del Apóstol Pedro de que es fundamental también ser observador, aprender los sucesos, saber interpretar lo mejor posible lo que ocurre sin cometer errores, entre otros; todo ésto queda claro que es así y es bueno, por algo Pedro enseñó eso después el texto principal que cité anteriormente. Pasemos a los siguientes versículos:

Y los principales sacerdotes y los ancianos y todo el concilio, buscaban falso testimonio contra Jesús, para entregarle a la muerte,

y no lo hallaron, aunque muchos testigos falsos se presentaban. Pero al fin vinieron dos testigos falsos,

que dijeron: Este dijo: Puedo derribar el templo del Poderoso, y en tres días reedificarlo.

Y levantándose el sumo sacerdote, le dijo: ¿No respondes nada? ¿Qué testifican éstos contra ti?

Hasta aquí, comentaré rápidamente estos tres textos del verso 59 al 61. Prestar mucha atención que esa gente malvada buscaban a personas que dijeran falsos testimonios contra el Señor Jesús, esto nos demuestra que hay personas malvadas que buscan destruir a una persona justa, cuando digo destruir, me refiero que intentarán darle mala fama, que la gente le odien, entre otros y de forma resumida: que se pongan en contra de él con todo tipo de maldad y mentiras. Por si alguien no lo sabía, el Padre Celestial odia a la gente que habla falsos testimonios, tal como se enseña en Proverbios capítulo 6, versículo 16 al 19. Bueno, después, vinieron dos testigos que han dicho un mensaje: Puedo derribar el templo del Poderoso, y en tres días reedificarlo. ¿Qué significan estas palabras?, para hacerlo más entendible para todos, para eso vamos a leer las mismas palabras del Señor Jesús, acompañame:

Juan capítulo 2, versículos 19 al 22, dice así:

Respondió Jesús y les dijo: Destruid este templo, y en tres días lo levantaré.

Dijeron luego los judíos: En cuarenta y seis años fue edificado este templo, ¿y tú en tres días lo levantarás?

Mas él hablaba del templo de su cuerpo.

Por tanto, cuando resucitó de entre los muertos, sus discípulos se acordaron que había dicho esto; y creyeron la Escritura y la palabra que Jesús había dicho.

Ahí lo tienen, ese es el verdadero significado de destruir el templo refiriéndose a Jesús y al tercer día reedificar o en otras palabras, resucitar, por eso se cumplieron las escrituras del profeta Isaías capítulo 53 el siervo sufriente, siendo así, asesinaron a Jesús un día miércoles y al tercer día que viene ser el sábado, su Amado Padre Celestial lo resucitó de entre los muertos por medio de su poder, tal como se enseña en Romanos capítulo 6, versículo 4, Gálatas capítulo 1, verso 1, primera de Pedro capítulo 1 verso 21. ¿Ha quedado claro sobre este asunto fundamental?. El sumo sacerdote le dijo a Jesús no respondes nada contra los que le acusaban, sin embargo, ellos malinterpretaron lo que dijo Jesús en estos textos que están en Mateo relacionado a este tema y seguidamente, el Señor se queda callado. A continuación, veremos la respuesta de Jesús y el contexto completo, leamos:

Mas Jesús callaba. Entonces el sumo sacerdote le dijo: Te conjuro por el Poderoso viviente, que nos digas si eres tú el Mesías, el Hijo del Poderoso.

Jesús le dijo: Tú lo has dicho; y además os digo, que desde ahora veréis al Hijo del Hombre sentado a la diestra del poder, y viniendo en las nubes del cielo.

Entonces el sumo sacerdote rasgó sus vestiduras, diciendo: ¡Ha blasfemado! ¿Qué más necesidad tenemos de testigos? He aquí, ahora mismo habéis oído su blasfemia.

¿Qué os parece? Y respondiendo ellos, dijeron: ¡Es reo de muerte!

Entonces le escupieron en el rostro, y le dieron de puñetazos, y otros le abofeteaban, diciendo: Profetizanos, Mesías, quién es el que te golpeó.

Desde el versículo 63 al 68, haré un comentario resumido. Cómo han leído, Jesús no respondió la pregunta que hizo el sumo sacerdote, por algo es y, a continuación súplica al Señor Jesús invocando al Dios Supremo, que es el Padre Celestial, si él es el verdadero Mesías de Israel, el Hijo del Padre Celestial, y Jesús le responde: tú lo has dicho. Esta enseñanza nos deja claro que Jesús es el verdadero Mesías de Israel, el verbo hecho carne en cuál su Amado Padre Celestial lo engendró en el vientre de María utilizando un espermatozoide de José, siendo así, el verdadero descendiente del Rey David por medio su padre biológico humano llamado José, no de María, por algo se llamaba así mismo hijo del hombre, no hijo de mujer, ésta enseñanza se refleja en Juan capítulo 17, versículo 3, es fundamental para nuestra salvación eterna también, ¿comprendes lo que te quiero decir?. Y luego Jesús dijo que se sentó en la diestra del poder y después vendrá del cielo en unas nubes, está última enseñanza de Jesús refleja cuando él subió al cielo en una nube y volverá exactamente igual, todo ésto se enseña en Hechos capítulo 1, versículos del 6 al 11, hasta él mismo lo dijo cuando vendrá por segunda vez después de la gran tribulación con su ejército Celestial, enseñado en Mateo capítulo 24, verso 29 al 31. Y luego el sumo sacerdote que es un hijo del diablo, acusa y desprecia al Señor Jesús acusándolo blasfemo, sin embargo, Jesús ha dicho la auténtica verdad; y luego, los demás que estaban allí los responsables obviamente, le acusaron de que debe de morir, hasta le golpearon y todo lo que se enseña en el texto.

Cómo podemos ver, Jesús no respondía cuando lo insultaban como la blasfemia satánica procedente del sumo sacerdote ni se vengaba cuando sufría los golpes, etcs, todo ésto se refleja en la enseñanza del Apóstol Pedro tal como él lo enseñó y fue así. ¿Te das cuenta que es una enseñanza poderosa en el sentido espiritualmente hablando?, así debe ser una actitud de un verdadero cristiano también, tal como lo dijo el Apóstol Pablo de que nosotros debemos de tener una actitud semejante al Mesías, vamos a leerlo:

Filipenses capítulo, verso 5, dice así:

Vuestra actitud debe ser semejante a la del Mesías Jesús,

Ahí lo tenemos, esa actitud tal como lo demostré anteriormente, también debemos de tenerlo los verdaderos cristianos. Pondré un ejemplo: la venganza no nos pertenece a nosotros, sino, la venganza le pertenece al Señor tal como lo dijo el Apóstol Pablo en Romanos capítulo 12, versículo 19; si tomamos venganza nosotros mismos, cometemos un terrible error y dependiendo del asunto, puede ser muy grave o no, mientras más grave sea, peor será y Dios Padre tomará medidas sobre ello conforme a su voluntad.

Gracias a la observación del Apóstol Pedro, nos dejó esa enseñanza para nosotros y que debemos de practicarlo, porque es necesario y deber nuestro, no dejarse guiar por la carne, sino, por lo Espiritual.

Que sea de edificación, saludos a las personas y, Gracia y Paz a mis verdaderos hermanos en la verdadera doctrina en nuestro Padre Celestial y nuestro hermano Mayor Jesús, el Mesías de Israel.

Atentamente: Daniel Motte, cristiano bíblico.